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ACTA nº 18. Comisión de Coordinación Académica del Máster 
 en Ingeniería de Telecomunicación 

 
Fecha: 21-12-2017. Lugar: Sala de reuniones del Edificio de Servicios Generales de la 
Escuela Politécnica Superior de Linares. Hora de inicio: 12:30 horas.   
 
 

ASISTENTES 
Presidente  D. Sebastián García Galán 
Secretario D. Antonio J. Yuste Delgado 
 D. Jose Enrique Muñoz Expósito 
 D. Jose Vicente Muñoz 
 Dª. Rocío Josefina Pérez 
Excusa Dª. Raquel Viciana Abad 
 
 
Se inicia la sesión a las 12:37 horas. 
 
Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
Tras revisar el acta y la corrección de errores se aprueba por unanimidad. 
  
Punto 2. Informe del Presidente. 
 
El Sr. Presidente informa sobre los siguientes asuntos: 

• Se ha recibido la visita de representantes de una universidad de la India, se 
plantea la posibilidad de que el próximo curso pidan la inscripción en el máster 
hasta siete alumnos de esta Universidad. 

• El panel de renovación de la acreditación realizó la visita el 15/12/17. Tras 
reuniones con distintos grupos de la universidad (alumnos, egresados, 
representantes de empresas, equipo de dirección de la Escuela) no se 
consideraron problemas importantes, por lo que cree que no se tendrán 
problemas en la renovación. Además, valoraron muy positivamente la campaña 
de divulgación. Se está a la espera de recibir el informe preliminar. El Sr. 
Presidente agradece el trabajo realizado por todas las partes. 

• El Sr. Presidente visitó la semana pasada la Technische Hochschule 
Mittelherssen (Alemania). Van a realizar modificaciones en el máster que nos 
obligará a realizar algunos cambios en el doble título. Se está trabajando para 
que estos cambios sean los menores posibles. 

• Por último, el Sr. Presidente nos comunica que ha llegado un borrador del 
contrato con la universidad Seminole State College de Florida (EE.UU.). En el 
mismo, se indica que la Escuela tiene que tener preparada la docencia del máster 
para comenzar en agosto.  

 
El Sr. Presidente indica que va a elaborar un plan sobre la planificación de la 
docencia y que aún hay aspectos que concretar como son: seguro de 
responsabilidad civil, seguro sanitario, inclusión de Plan de Ordenación 
Docente, honorarios, etc.  
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A continuación se abre un diálogo en el que los asistentes exponen algunas dudas, 
respecto al POD, evaluación, exámenes, laboratorios, etc que son aclaradas por el 
Sr. Presidente. 

 
 
Punto 3. Asuntos urgentes. Toma de decisiones. 
  
No existen. 

 
Punto 4. Ruegos y preguntas. 
 
No hay ruegos ni preguntas. 
 
  
Sin más asuntos que tratar, la reunión finaliza a las 13:27 horas. 
 
Presidente        Secretario 
 
 
 
 
D. Sebastián García Galán    D. Antonio Jesús Yuste Delgado 


